

## **Gemeinderat und Schulpflege an einem Tisch**

Am 9. Juni 2013 haben die Stimmberechtigten der Initiative zur Bildung einer Einheitsgemeinde zugestimmt und somit den Gemeinderat und die Schulpflege beauftragt, eine gemeinsame Gemeindeordnung auszuarbeiten.

Anlässlich einer Kickoff-Sitzung am 18. September haben Schulpflege und Gemeinderat das weitere Vorgehen diskutiert. Themen dieser Sitzung waren die Zusammensetzung der Projektgruppe, der Terminplan und die Frage, ob der Prozess durch eine Fachperson begleitet werden soll. Die Sitzungsteilnehmenden waren sich rasch einig, dass eine sechsköpfige Gruppe mit je drei Vertretungen aus beiden Behörden das Projekt in Angriff nehmen soll. Über den Beizug einer externen Fachperson wird die Projektgruppe später entscheiden. Vorerst werden die zuständigen Gemeinderäte und Schulpflegemitglieder verschiedene Gemeindeordnungen von Einheitsgemeinden prüfen, um abzuschätzen welche Fragen und Problemstellungen bei der Ausarbeitung der neuen Gemeindeordnung von Rickenbach auftreten können. Das Gemeindeamt stellt zu diesem Zweck auch Mustergemeindeordnungen zur Verfügung. Betreffend Terminplan ist man sich einig, dass die Inkraftsetzung einer neuen Gemeindeordnung auf Beginn eines Kalenderjahres erfolgen soll. Die Projektgruppe wird sich rasch entscheiden müssen, ob das ehrgeizige Ziel einer Inkraftsetzung auf den 1. Januar 2015 verfolgt wird oder ob der Jahresbeginn 2016 für eine neue Gemeindeorganisation der geeignetere Zeitpunkt ist. Beide Termine gelten selbstverständlich vorbehältlich einer Zustimmung durch die Stimmberechtigten von Rickenbach.

Wir werden Sie an dieser Stelle laufend über den Stand Arbeiten orientieren.

Bea Pfeifer, Gemeindepräsidentin & Marius Blanc, Präsidium Primarschulpflege